

ジュエリー文化史研究会からのお知らせ—271—

2016.11.28

◎展覧会情報—「伊達男のこだわり」展

露木宏

「たばこと塩の博物館」で行われている展覧会を見てきました。

<https://www.jti.co.jp/Culture/museum/exhibition/2016/1611nov/index.html>

キセルや煙草入れなどが中心の展示ですが、
「名工たちの喫煙具」のコーナーでは、海野勝珉、
豊川光長、鈴木美彦、桂光春など、帯留の名工としても
知られる作家たちの作品もしっかり見ることができました。

帯留は出品されていませんが、装身具—特に金工の一を
学び・研究する方には必見の展覧会とっていいでしょう。

比較的コンパクトな展示なので、1時間もあれば
見られると思います。
解説も分かりやすいです。

ジュエリー文化史研究会

<http://www.j-bunka.jp/>

※返信の必要のある方は、以下のアドレスにメールを送ってください。

日本宝飾クラフト学院 info@jj-craft.com

幹事 戸倉博之 spina@precious-chroma.com